

## **Segnung Homosexueller: Schritt in richtige Richtung**

Katholische Reformgruppen sehen in der päpstlichen Erlaubnis der Segnung homosexueller Partnerschaften unter bestimmten Voraussetzungen einen "kleinen Schritt in die richtige Richtung". "Für die homosexuellen Paare an Orten, an denen die pastoralen Mitarbeitenden die Segnung bisher zurückgehalten haben, die ihnen nun nicht mehr verwehrt werden darf, kann dies ein wichtiges Signal sein", teilte die Reformbewegung "Wir sind Kirche" am Dienstag in München mit.

...

<https://www.frankenpost.de/inhalt.katholische-reformgruppen-segnung-homosexueller-schritt-in-richtige-richtung.43339417-c130-4ed2-b0f7-39f7f00237ed.html>

Zuletzt geändert am 20.12.2023